

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kehadirat ALLAH SWT atas ridho dan hidayah-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik.

Skripsi ini berjudul “Analisis Kelengkapan Fasilitas dan Pemanfaatan Laboratorium Biologi di SMA Negeri 21 Medan Tahun Pembelajaran 2018/2019” disusun untuk memperoleh gelar sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini, penulis menyampaikan ucapan terimakasih kepada Bapak Ahmad Shafwan S. Pulungan, S.Pd.,M.Si selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, arahan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penulisan, penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Bapak Drs. Abdul Hakim Daulay, M.Si, Bapak Halim Simatupang, S.Pd.,M.Pd, Ibu Elida Hafni Siregar, S.Pd.,M.Si., selaku Dosen Penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Kepala Sekolah SMA Negeri 21 Medan, seluruh Bapak dan Ibu guru SMA Negeri 21 Medan terkhusus ibu Biologi Ibu Lusiana, S.Pd serta seluruh siswa-siswi SMA Negeri 21 Medan terkhusus kelas IX IPA 2 dan Staf Pegawai Tata Usaha yang telah banyak membantu penulis selama penelitian berlangsung sehingga skripsi ini dapat terselesaikan.

Teristimewa ucapan terimakasih yang tak terhingga saya ucapkan kepada kedua orang tua saya papa saya tersayang (alm) Ade Arabianto Siregar dan mama saya tercinta Hj. Ramlah Sari Hasibuan, serta adik saya satu satunya yang saya sayangi Andri Paramalan Siregar yang memberikan cinta, dukungan, kasih, bimbingan, materil dan do'a kepada saya dalam menyelesaikan pendidikan. Terimakasih juga penulis ucapkan kepada Fitri Khoiruni Hasibuan dan Khairunnisa Dalimunthe selaku sahabat saya yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Rasa terimakasih juga penulis ucapkan kepada teman seperantauan kuliah GOOD LIFE (Putri Handayani Gimor Harahap, Fitri Khoiruni Hasibuan, Siti Masitha, Indah Pratiwi dan Nurjanna) yang memberikan rasa keluarga selama 4 tahun kuliah dimedan, dan juga kepada BUAH SEGAR (Nazla Nurul Aulia Panggabean, Ivo Carla Veronica, dan Winda Risnawati) teman semasa ppl dan sampai sekarang, serta grup satu lagi MUSLIMAH SEJATI (Khairunnisa Dalimunthe dan Fitri Khoiruni Hasibuan), serta ucapan terimakasih juga penulis ucapkan kepada Erliana Rangkuti selaku sebagai sahabat penulis. Tak lupa juga penulis ucapkan kepada teman seperjuangan yaitu BIOLOGI DIK A 2014 yang telah menemani suka duka dalam menjalani kuliah selama 4 tahun ini.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik sari segi isi maupun tata bahasa. Akhir kata penulis berharap semoga skripsi ini memberikan manfaat bagi kita semua dan menambah pengetahuan dalam ilmu pendidikan khususnya Biologi.

Medan, Desember 2018

Penulis

Ade Fitri Ramadhani Siregar

4143141001

